

La UJI respalda la apertura de la unidad en Castellón - Mediterráneo - 09/06/2021

más apoyos

La UJI respalda la apertura de la unidad en Castellón

La Universitat Jaume I también respalda los trámites para que el Hospital General de Castelló consiga la autorización para la creación de una área especializada en trasplantes renales. El decano de la facultad de Ciencias de la Salud, Rafael Ballester, apoya que el General pueda obtener esa autorización. «Si Castellón es una provincia pionera en trasplantes renales hay que reconocerlo», expresa Ballester. Y recalca que en el Hospital General de Castelló «disponen de capacidad de sobra para realizarlo por contar con excelentes profesionales». Es por lo que el decano rea-

firma, en su totalidad, que la Generalitat evalúe cuanto antes ese procedimiento. Ante los permisos ya concedidos al Clínic de València, Rafael Ballester explica que «hay que intentar ir hacia un modelo de sanidad menos centralizado, por lo que es el momento de tener en cuenta la calidad de los recursos de la provincia», destaca. Una labor con la sociedad, y sobre todo con los pacientes, ya que como especifica el propio Rafael Ballester «no se trata de una competición, sino de un acto de generosidad para ofrecer más calidad sanitaria a toda la población», subraya. c. s.